

Non inscrits

Sur le site de l'Agglomération Melun Val de Seine, on peut lire à propos du Schéma de Cohérence Territoriale (ScoT) : ***La phase de concertation sur le Document d'Orientations et d'Objectifs prévue à l'automne 2018, a été repoussée à une date ultérieure.*** A l'automne 2019, rien n'est encore annoncé. Faudra-t-il attendre le résultat des élections de 2020 pour connaître l'avenir de notre agglomération ? En réalité, la politique déjà mise en oeuvre suffit à comprendre les orientations suivies par l'exécutif communautaire : de vieilles recettes qui ne répondent à aucune des urgences de l'avenir. Là où il faudrait développer une agriculture vivrière de proximité sans pesticides, nous aurons des terres agricoles rongées par l'urbanisation à outrance et le développement de la logistique (génératrice d'encore plus de camions et de CO2). Là où il faudrait diminuer la circulation par des bus en site propre vers la gare de Melun, des parkings relais et une politique de relocalisation de l'emploi, nous aurons de nouvelles routes avec plus de voitures, des forêts menacées et la promotion d'un modèle économique obsolète. Louis Vogel appartient décidément au vieux monde.

Bénédicte Monville et Claude Bourquard
bienvivreamelun.org